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医学研究发现脑病是由于缺血、缺氧、外伤

等原因导致脑神经受损造成的，因此，修复受损

的脑神经是帕金森、脑萎缩、脑瘫、中风后遗症

等脑病治疗的关键。

目前，国家进行的“863”海洋计划的科研

成果复方海蛇胶囊成功问世，她是世界上第一

个治疗脑病的海洋生物药品，301医院、北京中

医药大学东直门医院进行的临床实验表明：复

方海蛇胶囊能清洗血脑屏障，解决普通药物无

法透过血脑屏障的问题，使药物有效成分海蛇

活肽进入大脑，激活和修复受损伤的神经细胞，

重塑神经网络，从而从根本上治疗脑病。

复方海蛇胶囊是世界上首个能有效修复脑

神经的海洋生物药，获得国家科技部等五部委

共同颁发的“国家重点新产品”证书，被列为国

家基本药物目录（国药准字Z20000130），权威

媒体进行了介绍。

目前，复方海蛇胶囊来到了南京！
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南京鼎新建筑安装工程有限责
任公司：

我单位开发马鞍山香榭园
小区 2#，4#，6#，8#住宅楼，你
单位于2002年2月中标，并在
马鞍山市设立分公司建设，已
完成 4#，6#，8#楼建设并竣工
结算完毕，现2#楼已具备施工
条件，但是贵单位在马鞍山设

立的分公司却已被工商部门吊

销，已不具备施工资格，现我公
司通知贵公司如欲继续承建该

2#楼建设，请于本通知之日起
七日内完成进驻马鞍山施工的
许可手续，并按原招标条件进
场开工建设，逾期我单位视为
贵公司解除合同，我公司将另
行安排建设单位施工建设，特
此通告。

马鞍山市国润房地产开发有限公司
2007年6月11日
电话：0555-2515388
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6月7日省党代表会议结束时

的讲话中，省委书记李源潮就
更加自觉地落实科学发展观，
坚决实行环保优先方针，彻底
整治太湖，积极应对处理影响
发展、影响稳定的各种突发事
件和危机提出明确要求。

李源潮指出，这次太湖局部

蓝藻暴发事件，是大自然对人类
损害环境的报复和惩罚，又一次
给粗放发展方式敲响警钟。痛定
思痛，我们要义无反顾地进一步

贯彻落实科学发展观，痛下决心
转变现有的经济增长方式，用更

严格的标准和更严厉的措施整
治工业污染、生活污染和农业面
源污染，保护和重建太湖地区的
生态环境。

李源潮强调，我们必须清
醒地认识自身工作中存在的
不足和江苏发展面临的问题

与挑战。虽然前些年的太湖治
理取得了明显的防洪抗洪与
环境保护效果，但太湖水氮磷
超标和富营养化的趋势并未

根本好转。这次无锡自来水受
到太湖蓝藻污染影响，造成了

数百万市民的用水困难，尽管
无锡市委市政府在省和水利
部等国家有关部门的支持下，
现在自来水供应已恢复正常，
但此事值得我们深刻反思。这
个事件绝不只是无锡一个市
的问题，也绝不只是无锡一个

市能解决的问题，而且根据历
史的情况看，也不是一年、两
年靠几次环保行动就能解决
的问题。无锡自来水厂取水口

受到严重污染，表明了江苏特
别是苏南水环境危机已影响

到数千万江苏人民的正常生
活。如果我们议而不决，行而不
力，苏南的全面小康成果将会
被污染的负面效应倾覆，我们
的各项工作就会被人民群众投
上否决票。当然，如果我们痛定
思痛，亡羊补牢，在深刻反思的

基础上坚决地按科学发展观的
要求，严格标准，严加整治，控
源引流，截污清淤，也可能把坏
事变成好事，使太湖水重新变

清。这几天无锡市紧急行动，制
定了一系列的整治方案，出台

了环保优先的八大行动计划。
李源潮说，党中央、国务

院的领导对太湖蓝藻暴发事
件十分关心，温家宝总理、曾
培炎副总理都作出重要指示，
要求国家有关部门和江苏及
沿太湖各市查明原因，提出措

施，以更大的力度彻底整治太
湖。我们必须以向人民负责，
向子孙后代负责的态度，全民
动员，全力以赴，坚决实行环

保优先的方针，按党中央、国
务院的要求彻底整治太湖。

李源潮再次告诫大家，现
在，江苏正在朝前发展，并取得
了很大成绩，但随时也会出现
各种各样影响发展、影响稳定
的危机。我们一定要有忧患意
识，更加自觉地全面落实科学
发展观，处理好发展中的矛盾，

解决好发展中的问题，积极应对
发展道路上可能出现的各种突
发事件和危机，保证江苏沿着又
好又快的科学发展轨道前进。

此次万元重奖听诤言
活动开展以来，社会反响

热烈，读者大量来信来电
以及发帖，出现许多有价
值的建议、诤言，在此特选
取部分编录如下。
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因为自己收藏的 “天
价古瓷”被说“是新仿品，

是一出闹剧，一个骗局，一
个陷阱”，镇江收藏爱好者
向家林把江苏古陶瓷研究
会副会长王德安以及 《石
狮日报》告上法庭（¾Ô:

M$:: 7NOPD_�

x{Q�R!ST》），要求
停止侵权，公开给向家林道
歉，并赔偿5万元人民币。
昨天，由“天价古瓷”引发
的名誉权案在镇江市润州
区法院开庭，因双方各执一

词且不愿庭外和解，法院将
择日再审。
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“这批古瓷是我岳父

遗留给我的，怎么会是假的
呢？”向家林说，“1995年，
因为岳父知道我爱好收藏，
便将这批珍藏的瓷器从扬
州送到了镇江。一送就是
84件北宋定窑瓷器。”

采访过程中，记者了解

到，其实向家林和王德安算
得上是“同行”，两人都是
60多岁的老人了。王德安
是江苏省古陶瓷研究会的
副会长，而向家林则是镇
江市收藏家协会的副会长，
向从事收藏已经有22个年

头了。
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王德安告诉记者，“在

2005年，我们古陶瓷研究
会的 4个人一起看了向家

林收藏的部分藏品，我们一
看，都是假的。后来，我根据

古陶瓷研究会专家们的意
见，发表了《南京上演“天
价古瓷”闹剧》一文，我是
有理有据的，说的是藏品不
对，并没有侮辱向家林本
人。”

对于王德安的说法，向

家林认为：“王德安鉴定过
多少定窑的瓷器？他手里有
定窑的瓷器吗？我把藏品中
的几件东西拿到南京，王德
安就发表文章说我的藏品
是新仿品，他都没上手，光
看照片怎么就知道真假？而

且，我曾携带了四件定窑器
去北京国家博物馆文物科
技保护中心，按每件 1000
元的价格，自费请求对四件
定瓷进行科学鉴定，该中心
采用的 DX－95X荧光能
谱仪，对瓷器的釉层进行检

测，一周后给出了检测报
告：“样品成分与宋代定窑
的白釉表面成分符合较
好”的字样。这说明国博是
认可这几件藏品的。”
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法庭上，双方律师围绕

“是否针对原告向家林”、
“是否侵犯了名誉权”、
“是学术争论还是侮辱诽
谤” 三个焦点进行了激烈
的辩论。

整个庭审过程长达 3
小时，最终，因为双方各执

一词，都不愿意庭外和解，
法院将择日再审。
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% 江苏省

所有中小学放暑假得统一
时间了！这是昨天记者从江
苏省教育厅得知的信息。有
关人士分析，今后，学校再
没有办法以 “开学早”、
“开学晚”为借口补课了。

据介绍，按照江苏省的

统一规定，从今年暑假开
始，全省小学和初中统一于
每年 7月 1日放假，9月 1
日正式开学；普通高中于每
年 7月 13日放假，9月 1
日正式开学。由于每年的春

节时间不定，所以寒假时间
没有确定的日子，寒假时间

安排全省中小学统一为 3
周，由各市教育局根据每年
春节时间自行确定放假和
开学日期。

昨天，江苏省教育厅基
础教育处的有关负责人表

示，统一放假时间有利于
管理。以前，常常有学校借
口 “开学早”、“开学晚”
或 “放假早”、“放假晚”
来补课，时间统一后，学校
是否违规补课，一眼就可
以看出来。
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%河豚、刀鱼、鲥鱼……这些

动辄就能卖成百数千元一斤
的珍贵江鲜鱼苗，昨天在江阴

申港镇被一批批放流进长江，
放流的 300万尾鱼苗价值超

过100万元。在这些放流的人
群中，一个壮实的身影格外引
人瞩目，他就是已经连续 6年
自掏腰包向长江放流河豚苗
的郑金良。昨天，郑金良再次
无偿向长江放流了 100万尾
河豚苗。

现年 50多岁的郑金良从
小在长江边长大，成年后养过
珍珠，做过五金生意。上世纪

90年代中期，当听到长江里捕
不到鲥鱼的消息时，郑金良急
了，丢下生意去找鲥鱼。沿着
长江，一直找到钱塘江、珠江，
愣是没找到一条。到 90年代

末，野生河豚又濒临灭绝，郑
金良不敢拖延了，索性关闭公

司，转行养河豚。从 1999年
起，他年年搜寻合适的野生河

豚当种苗，最贵的一对河豚是
花了6.5万元才买到的。2002
年 6月 20日，郑金良把自己
培育出的 40万尾优质河豚苗
无偿放流长江，此后郑金良每
年都向长江放流河豚苗，此前
5年，郑金良已累计向长江放

流 200万尾河豚苗，他也被誉
为中国河豚放流第一人。

站在江堤上，看着自己精
心培育的鱼苗一袋袋被放流
进长江，郑金良更多的是兴
奋。“2001年以后，就再也没
有在长江里捕到过河豚”，郑

金良说，从 2002年开始往长
江里投放河豚苗，连着几年，
直到 2006春才看见有河豚洄
流长江。“这个也很正常，河豚
苗现在由江入海，至少要 3年
后性腺才会成熟，才会洄流到

长江产子。”

一个河豚养殖户为什么要
无偿长期往长江放流鱼苗？对

此，郑金良说“现在虽然人工
饲养河豚已经成功了，但时间
长了，河豚的品种会不会变
异？这是谁也无法预料的。所
以只有自然环境中的河豚多

了，这个物种才能得以真正繁
衍下去。”郑金良告诉记者，为
了尽可能逼真模仿自然环境，
他每次放流进长江的河豚苗
从小喂的都是生物饲料而非
一般饲养所喂的人工饲料。

6年来，郑金良默默向长
江投放了300万尾河豚苗。在

他的感召下，今年另有 4家单
位及个人共同参与此次放流
活动，使得今年放流品种增加
到 5种，总数也达到 300万
尾，总价值超过100万元。 郑
金良说，等时机成熟，他还要

往长江里放养鲥鱼、刀鱼等鱼
苗，继续丰富长江的鱼种。
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